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「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」

2016-17年度 山形南ロータリークラブ会長方針
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山形南ロータリークラブ会報

ニコニコBOX　佐藤　直人 君
伊藤　　誠君 定款・細則の冊子を皆様にお配りさせて頂き

ました。宜しくお願いいたします。
菊地　賀治君 本日、パスラボ山形から３名の方をお迎えい

たしました。ありがとうございます。
青山治右衛門君 今月妻の誕生日にお花をいただきました。あ

りがとうございました。
神﨑　祐子君 今日のパスラボ山形様のパネルディスカッショ

ンよろしくお願いいたします。
奥村　健二君 私の社員の娘さんがパスラボ山形のチアリー

ダーをしているということなので、ニコニコい
たします。

第2175回例会 2017-5 ／23（火）天気（晴）

会長挨拶

１．山下宏会員が学校法人金井学園の理事長に就任されま
した。おめでとうございます。

２．次週５月30日㈫は「早朝例会」となります。会場を蔵
王カントリークラブに移して、７時15分開会点鐘となり
ます。よろしくお願いいたします。なお、例会後ゴルフ
に参加される方は引き続きよろしくお願いいたします。

３．６月７日㈬「写経例会」のご案内を差し上げておりま
す。当日、例会開始前に理事会を行いますので理事の方
はよろしくお願いいたします。なお、６月６日㈫の例会
変更となります。

４．６月11日㈰「モンテディオ山形応援例会」のご案内
を差し上げております。よろしくお願いいたします。な
お、６月13日㈫の例会変更となります。

５．次回の通常例会は６月20日㈫12：30～ホテル
キャッスルとなります。

６．雛倉拓史会員が６月で退会されます。

幹 事 報 告 浅野　裕幸 幹事 委員会報告

武田　和夫 君

あなたの健康法を教えてください。

本日の一言本日の一言本日の一言
質問

「歯磨きが私の健康法です。三食の後だけで
はなく、間食をした後もすぐに歯を磨いてい
ます。常に口腔内を綺麗にしておくことが体
に良いことだと思います。おかげで虫歯もな
く、血圧も正常値です。」

　皆さんこんにちは。この１週間は暑
い日が続き体調を崩しやすいようで
す。気をつけて下さい。周りの山々は
新緑が淡い緑で覆われてとても綺麗
で、山形に住んでいて良かったと思う
季節です。是非、ゴルフやドライブな
どしては如何ですか。
　立夏が過ぎ小満と成り、山形にも夏
の花ベニバナが咲き始めました。蕎麦

屋さんでは、山形にしかない「天保のそば」が、そろそろ

食べられるようです。これからの季節は、そばを食べてビ
タミンB1・B2・Eを補って肉体疲労改善と老化の予防に
努めて下さい。
　さて、今日のお客様は、DO Wondersの松本さんです。
11月１日の例会で卓話を頂いた際に、是非南ロータリー
クラブで何か出来ないものかと思案しまして、東日本大震
災避難者支援等事業補助金を申請しソフトボールのボール
に致しました。後ほど目録を贈呈いたします。また、パス
ラボ山形ワイヴァンスの武田GM、他２名の方をお迎えし
ております。今日はごゆっくりお過ごし下さい。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：谷口　義洋 君
点　鐘：PM12：30　寺﨑　利彦 会長 ロータリーソング：「我等の生業」

米山奨学生 イ ジェムンさんに
奨学金の贈呈

東日本大震災避難者支援等事
業補助金で Do Wonders ソフ
トボール大会実行委員会 代表 
松本直美様へ目録の贈呈



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５４名
５４名

３３名
５０名 100％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（南陽東）大久保章宏
（山形西）宮舘　順治　　齋藤　伸治　　工藤　　毅　　伊勢　和正
　　　　　土肥　成二　　間木野仁美

Q1 武田GMへ質問　　
　　そもそも、プロバスケットが山形

にできたきっかけは何ですか？
A1 誘われたその当時、日本のバス

ケットはバスケットボール協会
直下のNBLというプロリーグと
株式会社が運営しているbjリー
グの２つがあり、５年前に先にbjリーグから声をか
けられ、その直後にNBLから声がかかりました。
東北は山形以外の５県に既にプロバスケットボー
ルチームができている状態でした。

　　企業理念はスポーツマネジメントを通して自立的に
発展できる郷土・山形県への寄与と青少年への夢
の提供、そしてチームを日本一にすることを目標と
し、山形のチームから日本代表を輩出するという
理念がありましたので、我々はNBLのリーグを選
択いたしました。

Q2 武田GMへ質問
　　日本にプロチームが２つあったとのことですが、ど

うして２つあったのですか？また、１つに統合した
経緯は？　

A2 非常にそれはややこしい話になりますが、昔は実
業団のチームがほとんどでした。なかなかバスケッ
トボールチームのプロ化には、進んでいきませんで
した。2000年に日本初のプロバスケットボール
チームがアルビレックス新潟です。それから他の
チームと新たなリーグ、bjリーグというのを作りま
した。それで日本のバスケット会が分裂することに
なりました。しかし外圧等もあり、2015年に一本
化に向けた、一般社団法人ジャパン・プロフェッショ
ナル・バスケットボールリーグが設立されました。
呼称B.LEAGUE（Bリーグ）です。

Q3 石川アシスタントコーチへ質問
　　新しくB.LEAGUEになって、ど

こが変わったのですか？ また
B.LEAGUEに期待するところは？

A3 サッカーのJ1、J2と同じように
B1・18チーム、B2・18チーム
というカテゴリーに分かれ、さ
らに東地区、中地区、西地区に分かれ、８か月のシー
ズンを戦います。

　　山形はB2の東地区へ参入し18チームとしのぎを削

りました。
　　東地区で１位になるとプレーオフに出ることになっ

て、そこで上位２チームがB1昇格となります。
　　B.LEAGUEになってメディアにも数多く取り上げて

もらうようになり、日本でも野球、サッカーに次い
で第３のプロスポーツとして定着してきました。
B.LEAGUEの開幕戦をご覧になった方もいると思
いますが、通常アリーナの床は木製の床になって
いますが、開幕戦では世界初のLEDのコートを準
備し、多くの方に日本のバスケットボールをアピー
ルすることができました。

　　また全世界の競技者人口はサッカーより上の世界
一位です。日本でも競技者登録数はサッカーに続
き、２番目です。バスケットボール競技者は男子と
女子の登録がほぼおなじになっているのも大きな
特徴の一つです。またスポ少でもバスケットは非
常に多くこれから、ますます盛り上がっていくと感
じています。

Q4 佐藤正成　キャプテンへ質問
　　パスラボ山形ワイヴァンズと

いう名前はどうして決めたの
ですか？

A4 ワイヴァンズという名前は公募
をかけ、選ばれたものです。

　　伝説のドラゴン「Wyvern（ワイヴァーン）」をモチー
フにしたワイヴァンズのロゴです。

　　チームは、ドラゴンのような荒々しい力強さを前面
に出した攻撃的なプレーと、その反面、クールに
状況を判断しながら、冷静に試合をコントロールし
ていくスタイルを目指しています。

　　チーム名にもある「パスラボ」とは、人から人への
パスを開発する研究所という意味です。人から人へ
のパスを繋げることで、チームの勝利だけではなく、
チームと地域の連携・交流を作り出し、地域の人と
見えない力で繋がっていく精神を大切にしています。

佐藤正成キャプテンより
９月８日～10日に山形市総合スポーツセ
ンターにおいて、東北６県のバスケット
ボールチームがトーナメント戦を行いま
す。是非皆様会場に足を運んで頂きたい
と思います。よろしくお願いいたします。

パネルディスカッションパネルディスカッションパネルディスカッションパネルディスカッション

「パスラボ山形ワイヴァンズについて」「パスラボ山形ワイヴァンズについて」「パスラボ山形ワイヴァンズについて」「パスラボ山形ワイヴァンズについて」
進　行 菊　地　賀　治 君

神　﨑　祐　子 君

G　M 武　田　宜　行 様
アシスタントコーチ　石　川　裕　一 様
キャプテン 佐　藤　正　成 様


